



CONSEJO DE LEGISLACIÓN 2022

CAMBIOS ESENCIALES PARA CLUBES Y DISTRITOS

(Los números entre paréntesis indican los proyectos de enmienda correspondientes).

Asistencia

Rotaractianos. Los rotaractianos ahora pueden asistir a las reuniones de los clubes rotarios y clubes satélite de clubes rotarios sin ser previamente invitados. (22-84)

Informe. Se ha eliminado el requisito de que los clubes envíen al gobernador el informe mensual de asistencia. (22-85)

Ausencias autorizadas. Aclara que los socios no necesitan la aprobación de la directiva del club para ser exonerados del requisito de asistencia, si cumplen con los siguientes requisitos: la edad del socio sumada a sus años de afiliación a uno o más clubes es de 85 años o más, el socio ha sido rotario durante al menos 20 años y este ha notificado por escrito al secretario del club su deseo de ser exonerado del requisito de asistencia. (22-92)

Avenidas de Servicio

Paz. Enmienda la tercera Avenida de Servicio en los Estatutos prescritos a los clubes rotarios para incluir la paz positiva de la siguiente manera: «El Servicio en la Comunidad, la tercera Avenida de Servicio, abarca las distintas actividades que emprenden los socios, algunas veces junto con otras personas, para mejorar la calidad de vida de los residentes de la localidad o municipalidad del club, en un esfuerzo por alcanzar la paz positiva en la comunidad». Según la definición del Instituto para la Economía y la Paz, organización colaboradora de Rotary, la paz positiva es «la presencia de actitudes, instituciones y estructuras que construyen y sostienen sociedades pacíficas, tales como un ambiente empresarial sólido, la distribución equitativa de recursos, el libre flujo de información, altos niveles de capital humano, la aceptación de los derechos de los demás y bajos niveles de corrupción». (22-78).

Clubes

Litigios. Si se entabla o mantiene un proceso legal contra un distrito, la Directiva de RI queda ahora autorizada para suspender o dar de baja al club rotario o Rotaract que entabló o mantiene dicho proceso legal o que mantenga en sus filas al rotario o rotaractiano que inició o mantiene el proceso legal. (22-38)

Actas de las reuniones de la Directiva. Las actas de las reuniones de la Directiva deberán estar a disposición de todos los socios dentro de los 30 días de celebrada la reunión (el plazo anterior era de 60 días). (22-07)

Finanzas del club

Aumento de las cuotas per cápita. Para mejorar el servicio a los clubes, las cuotas per cápita de RI se incrementaron a 35,50 dólares por semestre en 2022-2023, 37,50 dólares por semestre en 2023-2024, 39,25 dólares por semestre en 2024-2025 y 41 dólares por semestre en 2025-2026. (22-46)

Consejos.

Legislación propuesta. Los distritos ahora pueden proponer proyectos de enmienda para el Consejo de Legislación y proyectos de resolución para el Consejo de Resoluciones mediante el mismo proceso de apoyo utilizado para la legislación propuesta por los clubes. Los proyectos de enmienda y resolución propuestos por los distritos deben recibir el apoyo de los clubes del distrito en una conferencia de distrito, una reunión para tratar la legislación del distrito o el Consejo Distrital de RIBI, o a través de una votación de los clubes liderada por el gobernador. (22-56)

Resoluciones aprobadas. Requiere que la Directiva de RI notifique a todos los gobernadores de distrito, en un plazo de un año desde la conclusión del Consejo de Resoluciones, cualquier medida adoptada por esta respecto a las resoluciones aprobadas. (22-69)

Distritos

Secciones de las zonas. Elimina el requisito de obtener la aprobación de la mayoría de los clubes cuando la Directiva de RI cree, modifique o elimine secciones en las zonas. (22-28)

Modificación de los límites distritales. Se actualizaron los criterios para modificar los límites distritales de modo que ahora la Directiva puede modificar los límites de un distrito con menos de 20 clubes o 1100 rotarios o fusionar los clubes de dichos distritos con distritos adyacentes o dividir un distrito con más de 100 clubes o 5400 rotarios. (22-72)

Proyectos piloto. Autoriza el establecimiento de proyectos piloto como método de supervisión de los clubes dentro de RIBI y/o una zona que incluya a Australia y Nueva Zelanda, sujeto a la aprobación de todos los distritos afectados. (22-71)

Selección del gobernador. Aclara que la invitación a presentar propuestas de candidaturas debe realizarse al menos dos meses antes de que se presenten al Comité de Propuestas. También aclara el proceso para cubrir una vacante en el cargo de gobernador propuesto o gobernador electo si el sucesor ya hubiese sido seleccionado. (22-61)

Membresía

Equidad e inclusión. Añade la equidad y la inclusión, junto con la diversidad, como parte de la definición de una membresía equilibrada que todos los clubes rotarios y Rotaract deben esforzarse por alcanzar. (22-10)

Localidad del club. Elimina el requisito de que un socio debe trabajar o residir en la localidad del club. (22-13)

Socios potenciales. Permite a los socios activos proponer socios potenciales en cualquier club. (22-14)

Clubes satélite. Los socios de un club satélite ya no tienen que ser socios de un solo club padrino. (22-15)

Comités de RI

Rotaract. Los rotaractianos ahora pueden formar parte de los comités de RI. (22-18)

Finanzas de RI

Presupuesto e informe anual Especifica que tanto el informe anual como el presupuesto de RI estarán a disposición de cualquier club rotario o club Rotaract en el sitio web de RI. (22-54)

Funcionarios de RI

Directores. Elimina los requisitos de asistencia a los Institutos Rotarios y la Convención tanto para los directores de RI como para los interesados en formar parte del Comité de Propuestas para Director de RI. (22-21)

Condición de exfuncionario. Autoriza a la Directiva de RI a despojar a un rotario de su condición de exfuncionario después de que se le haya dado la oportunidad de participar en una audiencia para exponer las razones por las cuales no debería tomarse esa medida. (22-27)